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三多摩支部主催 

『これからの駅を考える会議』第３回開催!! 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 7月 12日、三多摩支部は都内某所で『これからの駅を考える会議』第

3回を開催しました。これまで２回開催し、今回は【安全における視点】

【サービスにおける視点】という大きく二つの項目に分け、様々な角度

から問題解決に向けたアドバイスをもらい、具体策を検討できるように

するための議論を行いました。当日はお忙しい中、 

【吉本 ゆうすけ】氏（小平市議会議員） 

【九鬼 ともみ】氏（八王子市議会議員） 
 に駆けつけていただき、【みどりの窓口削減“凍結”】に対する問題点

などや、フルタイムで働く時に公共交通が非常に関わっており、自治体

と各事業体との話し合いだけで止まってしまうという現実。新小平駅で

は早朝深夜が無人化された時、市議会でも事業所の中の問題なのでリン

クさせるにはどうしたら良いかという話をお聞きすることが出来ました。 

みどりの窓口・ダイヤの改正はその地域と密接に

関わる問題!! 8.12 本部安全集会に結集しよう!! 


